

USK Beri Orientasi untuk 40 Mahasiswa Asing

Category: Edukasi

written by Redaksi | 16/11/2024



ORINEWS.id – Universitas Syiah Kuala ([USK](#)) Banda Aceh menggelar acara orientasi bagi 40 mahasiswa asing angkatan 2024/2025. Kegiatan ini dibuka secara resmi oleh Rektor USK Prof. Dr. Ir. Marwan di ruang VIP AAC Dayan Dawood USK, Banda Aceh, Jum'at, 15 November 2024.

Mahasiswa Asing ini berasal dari 11 negara yang terdiri dari Thailand, Gambia, Mali, Tajikistan, Pakistan, Bangladesh, Rwanda, Myanmar, Yaman, Afghanistan dan India.

Kegiatan ini turut dihadiri Ketua Office of International Affairs (OIA) USK, Dr. Muzailin Affan., M.Sc, dan sejumlah pejabat terkait, serta staf pengajar yang akan mendampingi mahasiswa internasional selama mereka menempuh pendidikan.

Dalam sambutannya, Rektor menyampaikan rasa bangga atas kepercayaan yang diberikan kepada USK untuk menjadi tempat

belajar bagi [mahasiswa asing](#) dari berbagai negara tersebut.

“Kehadiran kalian semua akan membawa perspektif yang beragam dan memperkaya komunitas. Kami berharap kalian dapat belajar tidak hanya dalam bidang akademik, tetapi juga mendapatkan pengalaman budaya yang berharga selama berada di USK,” ujar Rektor.



Mahasiswa asing dari berbagai negara yang akan menjalani perkuliahan di USK mengikuti orientasi di VIP AAC Dayan Dawood, Jumat 15 November 2024. FOTO/Humas/USK.

Selain itu, Rektor juga menekankan bahwa semua civitas USK berkomitmen untuk mendukung kegiatan akademik mereka selama studi di USK.

“Bersama-sama, kami berkomitmen untuk membuat pengalaman anda di USK menjadi pengalaman yang berharga dan berkesan,” ucap Rektor.

Rektor juga mengucapkan terima kasih kepada pihak fakultas yang berpartisipasi dalam menyambut mahasiswa internasional baru tahun ini. Khususnya Fakultas Ekonomi dan Bisnis, Hukum,

Teknik, Kedokteran, serta Sekolah Pascasarjana.

Mengingat fakultas ini menyelenggarakan berbagai program studi yang menampung mahasiswa asing ini. Seperti Manajemen, Hukum, Teknik Komputer, Kedokteran, serta program Magister di bidang Kesehatan Masyarakat dan Manajemen Sumber Daya Pesisir Terpadu.

Sebagai bagian dari upaya internasionalisasi, USK terus berkomitmen untuk membuka peluang pendidikan bagi mahasiswa asing dan menjadikan kampus ini sebagai tempat yang ramah bagi para pelajar dari luar negeri.

“Dengan adanya program-program orientasi seperti ini, diharapkan mahasiswa internasional dapat beradaptasi dengan lebih baik dan sukses dalam menempuh studi mereka di USK,” pungkas Rektor.[]